



任命式行われる!

4月14日(水)5限目、令和3年度前期の任命式が行われました。任命された生徒会役員、学級役員の皆さんの返事や態度には、学校・学級のリーダーとしての自覚と決意が現れていました。安宅中学校の成長のために、頑張ってくれることを期待しています。

また、学校の成長のためには、リーダーだけでなく、全員がどんな取り組みをすればよいのか、知恵を絞り創意工夫し(智)、何事にも勇気をもって挑戦(勇)してください。また、共に頑張る仲間を思う心、すなわち、お互いに協調(互いに譲り合って調和していく)する心を大切にしてほしいと思います。(仁)



3年生学年集会にて

4月9日(金)4限目に3年生学年集会を教室ごとに行いました。そのときに話をしたことの概要を紹介します。

人間は、常に学び続けることができる動物です。したがって、向上しようとする気持ち、変わろうとする気持ちがあれば、必ず成長できます。何をやるにしても気持ちが大切です。また、人は、誰もが環境(人)に影響されやすい面をもっています。だからこそ、互いに良い影響を与え合う仲間づくりが大切です。高め合い、成長できる集団・チームにはプラス的な言葉や行動があふれています。この安宅中学校が「高め合い・支え合い・学び合う集団」になるかは、一人一人の気持ちの持ち方にかかっています。

【一瞬でやる気をなくす法則】

- ・「大変」を語り合う友がいる
- ・「難しい」を語り合う友がいる
- ・「できない」を語り合う友がいる
- ・「最悪」を語り合う友がいる
- ・「どうせ無理」を語り合う友がいる

メンタルコーチ 飯山 暁朗 氏

何か物事に取り組もうとするときや取り組んでいるときに「こんな言葉」を発していませんか。

これでは、何をやっても上手くいきませんね。いつも前向きな言葉と行動を心がけましょう